



**Die traditionelle Halbtagesfahrt** führte die Bürgerschützen Lengerich 1810 nach Harsewinkel, wo die Produktion von Mähdreschern, Feldhäckslern und Traktoren von Claas verfolgt wurde.

## Schützen besuchen Claas

-do- **LENGERICH.** In die technische Wunderwelt der Landwirtschaft ließen sich kürzlich Mitglieder der Bürgerschützen Lengerich 1810 entführen. Eine Halbtagsfahrt führte zu den Claas-Werken nach Harsewinkel. Anschließend ging es weiter zum Hotel Klosterpforte in Marienfeld. Ein Kaffeetrinken und die Besichtigung des Areals samt Abteikirche und Landhaus standen auf dem Programm. Am 14. Juli wollen die Bürgerschützen nach Lengerich/Emsland fahren. Busabfahrt ist um 7 Uhr am Feuerwehrhaus. Anmeldungen nimmt Günther Pohlmann, ☎ 0 54 81/56 57, entgegen.